

Der ehemalige Arzt Heinz Kellner konnte am 12. April 2024 in seinem Zuhause in Bolligen seinen 101. Geburtstag feiern. Heinz Kellner erfreut sich einer aussergewöhnlich guten Gesundheit. Gemeindepräsident René Bergmann (links) durfte ihm die besten Wünsche aus der Bevölkerung überbringen. Heinz Kellner ist seit seiner Pension und bis heute noch als Künstler und Schriftsteller tätig. Er plant bereits seine nächste Ausstellung in seinen privaten Räumlichkeiten, um eine Auswahl seiner farbigen Bilder auszustellen.

Gemeindeverwaltung Bolligen  
Abteilung Präsidiales

[http://www.bolligen.ch/de/news/meldungen/240420\\_news\\_Heinz-Kellner-101.-Geburtstag.php](http://www.bolligen.ch/de/news/meldungen/240420_news_Heinz-Kellner-101.-Geburtstag.php)